NOTICIARIO

Enlaces matrimoniales

Recientemente en la población de San Feliu de Codinas, ha tenido lugar el enlace matrimonial de la hija del Prohombre de la Hermandad de Labradores Sr. Nicomedes Ullar, señorita Blondina Ullar Zenlzer con el joven Andrés Permanyer Vallcorba.

-El pasado lunes día 9 de los corrientes, en la Iglesia Parroquial de nuestra ciudad, tuvo lugar la boda de los jóvenes Joaquín Causa Ana Maria Moreno, hija del conocido industrial y miembro Directivo del C. D. Granollers, Sr. Pascual Moreno.

—El pasado miércoles día 18, se unieron en matrimonio nuestro buen amigo y conocido deportista, Sr. Antonio Campos López con la Srta. Carmen Cuevas Matos; la ceremónia se celebró en la Iglesia de San Esteban de nuestra ciudad.

Deseamos a todos muchas felicidades y reciban nuestra enhorabuena.

Nueva Junta Directiva en el San Feliu de Codinas

Ha sido renovada la Junta Directiva del equipo del San Peliu de Codinas quedando formada de la siguiente manera: Presidente Honorario: D. Manuel García Rauzini; Presidente en funciones, D. Salvador Vilanova; Vicepresidente, Dr. D. Miguel Vila; Secretario, D. Jaime Vallecrba; Vicesecretario, D. Pedro Vila; Tesorero, D. Isidro Vallecrba; Vocales, Sres. Miguel Vilanova, Martín Pallerols, Emilio Soler, Antonio Roca, Francisco Cassart, Pedro Fontseré y José Paraeolts

Reciban todos ellos nuestra felicita ción deseándoles toda clase de éxitos para el bien del deporte en la población de San Feliu de Codinas.

Petición de mano

Por el joven Manuel Clot Simón, redactor de la Publicación Club de Ritmo y de conocida familia granollerense, ha sido pedida la mano de la simpática señorita Cecilia Gendra, hija del Directivo del C. D. Granollers y exjugador D. Isidro Gendra.

Reciban nuestra felicitación y cordial enhoraubena.

Próximos enlaces matrimoniales

Para la segunda quincena del próximo mes de Mayo, tienen anunciado su enlace el joven deportista José Argemí Blancher con Nuria Puigdoménech Viñolas, de La Ametlla. La ceremonia se efectuará en la Iglesia Parroquial de San Ginés de dicha población.

Para la misma quincena, se efectuará el enlace matrimonial del joven Andrés Rosell Tañá, con la señorita Carmen Guintanilla García, sobrina del conocido industrial Sr. Manuel Fernández Marco, secretario del C. D Granollers.

Reciban ambas parejas y sus familiares nuestra enhorabuena, deseándoles toda clase de felicidades en su vida matrimonial.

EL PROBLEMA DE LOS ARBITROS

Viene de la pág. 1

te, de imperativos de raza. Y su futbol no será tan cálido ni espectacular como el español, ni tampoco sus árbitros lo mismo que los nuestros. Podremos aventajarles en belleza de juego, en emoción y en brío; pero en los árbitros, para los que se requieren privativos temperamentales opuestos, en árbitros no les aventajaremos nunca. Dios lo ha dispuesto así.

En todo lo que llevamos de temporada apenas hemos visto en Madrid un buen arbitraje. Y uno lee la crónica del resto del país y advierte que en todas partes se lamentan porque ocurre lo mismo. Pero, ¿es por esto por lo que podríamos decir que en España tenêmos malos árbitros? No. Hay que plantear en sus exactos términos el problema. En España poseemos árbitros tan decentes e inteligentes como pueda alcanzar el primer país. Pero estos árbitros españoles no podrán ser jamás más que como vienen obligados a ser por naturaleza y por el ambiente que fué formándoles: apasionados por encima de su gran decencia y de su propia buena voluntad; porque son apasionados por ofuscación.

No hace tanto tiempo que en Madrid vimos actuar

a un árbitro británico, uno de ellos, y contemplar la despreocupación y la decisión con que se movía en el campo daba gozo. Señalaba las faltas sin dudar un instante, como si las mismas no fueran trazando sobre sus sentimientos ningún rastro doloroso o de preocupación. Era, seguramente, porque a aquel árbitro no le pesaba ningún ambiente anterior. En cambio, vimos también a los más famosos árbitros españoles dudando e inquietos tomando sus decisiones empujados por la protesta de los jugadores o las influencias del público. ¿Por qué procedían así? Para poder responder a ello con exactitud haría falta conocer antes cuál era el ambiente del que procedían, quiénes sus amigos, cuáles sus relaciones, sus antecedentes de aficionado, sus centros más frecuentados y hasta sus herencias deportivas. Al español, aunque sea un santo, hay que exigirle esta previa requisitoria para saber de dónde viene y a dónde va. Sencillamente porque es español y lleva en el alma un signo de raza que de que lo es. Precisamente, los que lo son, sin darse cuenta, son los hombres honrados. Y todos los árbitros españoles son honrados, aunque no sean completos árbitros.

RIENZI.